



Syndicat des Cols bleus regroupés de Montréal  
SECTION LOCALE 301



Montréal, le 22 janvier 2025

Un groupe  
qui  
travaille  
au maintien  
de l'emploi  
et de la  
dignité

# INFO NÉGO

## Ville de Montréal

Conscœurs,  
Confrères,

Une fois de plus, la *Ville de Montréal* repousse le début des négociations pour le renouvellement de notre convention collective. Après avoir annulé les dates prévues en 2024, elle annule maintenant avec un préavis de seulement 36 heures la séance de négociation prévue demain, le 23 janvier 2025, plongeant à nouveau nos membres dans l'incertitude et le mépris.

Visiblement, la Ville ne prend pas au sérieux cette négociation qui devait débuter en automne 2024. Chaque délai est une insulte à votre dévouement et à vos droits.

D'une part, pour Projet Montréal, la danse autour du pouvoir semble plus séduisante que la réalité pressante de celles et ceux qui peinent à joindre les deux bouts. Quant à la haute direction, qui se targue d'être proche du terrain, elle fait pourtant preuve d'une totale insensibilité à la réalité des Cols bleus de Montréal.

Votre comité de négociation était prêt à entamer les négociations, et ce, depuis juin 2024. Il reste prêt et déterminé à défendre vos intérêts. Nous n'accepterons pas de compromis sur l'importance de ce renouvellement ni sur la reconnaissance de votre travail.

Ainsi, considérant que la Ville n'assume pas ses responsabilités, nous cesserons d'assumer les siennes. **Tous les membres cesseront d'effectuer les tâches de Remplaçant-contremaître, et ce, dès aujourd'hui.**

**Restez à l'écoute de vos directeurs et délégués syndicaux, d'autres informations suivront.**

Plus que jamais, soyons unis et vigilants. La lutte continue et ensemble, nous ferons entendre notre voix.

**Comme toujours, les Bleus répondent Présent. Comme toujours, on ne peut pas en dire autant de la Ville.**

En collaboration avec le comité de négociation,

  
Jean-Pierre Lauzon  
Président  
SCFP-301